



## 三戸町ふるさと応援大使からのメッセージ

三戸町を広くPRする7人の「三戸町ふるさと応援大使」(下村青さん、越後英さん、武士沢友治さん、佐藤英明さん、稲葉千秋さん、清水章弘さん、佐藤香さん)のメッセージを、町民の皆さんへお届けします。今回は、越後英さんと稲葉千秋さんから、メッセージをいただいておりますので、ご紹介します。



越後英さん

### 航空自衛隊入間航空基地飛行点検隊

三戸町出身。高校卒業後、航空自衛隊に入隊。F-15戦闘機パイロットとして沖縄県那覇基地などで勤務したのち、航空自衛隊のアクロバットチーム・ブルーインパルス<sup>1</sup>の1番機(編隊長)として、全国各地で展示飛行を行う。現在は、埼玉県入間基地の飛行点検隊において、航空機の安全な運航を支えるパイロットとして勤務している。

皆さんは誰かを励ますときに「ファイト」という言葉を使うことはありませんか？英語で書くと「FIGHT」。これを一文字ずつ違う言葉にしてみると、こんな言葉が見つかります。F: Forward Looking (前向き)、I: Improvement (改善)、G: Grow Up (成長)、H: Honest (誠実)、T: Think Ahead (先行的) 言葉の意味を考え、口に出してみるだけで、なんだか見通しが良くなって、やる気ができませんか。なかなか出口の見えないコロナ禍で、何事も積極的になれない現状を乗り越えるにはぴったりの言葉だと思います。私自身も三戸に帰省できない日々が続いていますが、この状況が永遠に続くことはないと信じて頑張ります。「三戸町！ファイト!!」

青森市出身 立命館大学卒業 青森朝日放送アナウンサー  
スーパーJチャンネルABA(平日18:15~) 隔週キャスター  
夢はここから生放送ハッピー(土曜9:35~) ナレーション



稲葉千秋さん

幼少から「11ぴきのねこ」の絵本シリーズを読んで育つ。シリーズは全巻所持。  
2019年10月に三戸町ふるさと応援大使に就任。三戸町の商品や観光名所などを番組内で紹介している。

清々しい初夏の季節となりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。コロナ禍で暗いニュースが多い中、明るい話題を届けたい。そんな思いから、3月には「スーパーJチャンネルABA」の「われら青森賢民」という特集で、三戸郵便局の橋本正俊局長にインタビューし、11ぴきのねこの関連グッズを紹介しました。5月の「夢はここから生放送ハッピー」では、松尾和彦町長にゲスト出演頂き、三戸町のふるさと納税返礼品やおすすめスポットを紹介しました。今年、馬場のぼるさんの没後20年。素晴らしい作品を生んでくれた馬場さんに感謝しながら、私にできることで、三戸町の魅力をPRしたいです。

※7月号は、清水章弘さんと佐藤香さんのメッセージをご紹介します。